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La Cámara aboga por un pabellón ferial 
en Oviedo y se ofrece para gestionarlo 
● Paniceres rechaza replicar en la ciudad el gran recinto de Gijón  
● Somos insiste en su plan para La Vega e irrita al PSOE: “Ocurrencias”

 José A. ORDÓÑEZ 
Fiel a su apuesta por la “men-

talidad metropolitana”, el presi-
dente de la Cámara de Comercio 
de Oviedo, Carlos Paniceres, se 
mostró ayer contrario a que la 
ciudad pretenda un gran recinto 
ferial como el Luis Adaro de Gi-
jón, al que considera un referen-
te para el conjunto de Asturias. 
No obstante, el dirigente empre-
sarial reconoció que entre las ne-
cesidades de la capital sí figura un 
pabellón en el que se puedan or-
ganizar grandes exposiciones y 
que sirva de complemento a equi-
pamientos como el Calatrava.   

Paniceres planteó ayer al al-
calde, Wenceslao López (PSOE), 
en el primer encuentro institucio-
nal entre ambos, que la Cámara 
estaría dispuesta a participar en la 
gestión del futuro pabellón. Sería 
a través de una encomienda como 
la que ya tiene la Cámara de Gi-
jón para la Feria de Muestras o la 
institución cameral de Avilés pa-
ra el pabellón de La Magdalena. 
A la hora de apuntar ubicaciones, 
Paniceres se refirió a La Vega y al 
viejo HUCA en el Cristo. 

El presidente de la Cámara se 
pronunció sobre este asunto a la 
salida de la reunión con López, 
justo cuando han aflorado diver-
gencias internas en el tripartito, 
que van a más entre PSOE y So-
mos, sobre las necesidades de 
Oviedo en materia de ferias. Tal y 
como informó LA NUEVA ES-
PAÑA, el edil de Economía, Ru-
bén Rosón (Somos), se manifes-
tó el lunes a favor de que la ciu-
dad disponga en los terrenos de 
La Vega de un gran recinto como 
el Luis Adaro de Gijón.  

Críticas 
Al día siguiente, el regidor co-

rrigió al concejal y afirmó que re-
plicar el modelo gijonés “no está 
dentro de las previsiones en abso-
luto”. Todos los partidos se suma-
ron a las críticas a la propuesta de 
Rosón. Hasta su correligionaria, 
la teniente de alcalde Ana Taboa-
da, reconoció que la prioridad pa-
ra La Vega son los “contenedores 
culturales. 

Pese a la catarata de críticas, 
Somos, por boca del concejal de 
Urbanismo, Ignacio Fernández 
del Páramo, porfió ayer en su 
apuesta de un espacio ferial para 
La Vega, citando varios ejemplos 
nacionales e internacionales, en-

tre los que no aparece Gijón. 
“Oviedo tiene que poner en mar-
cha ya la maquinaria para dotar a 
la capital de Asturias de un espa-
cio ferial. Podemos discutir si ese 
espacio está mejor en el HUCA o 
en La Vega, pero lo que no se 
puede es negar la necesidad de un 
ferial en el Oviedo consolidado”, 
subrayó Del Páramo. El edil se 
mostró sorprendido porque Wen-
ceslao López “se desmarque de 
lo que él mismo defendía hace 
diez días”, cuando, según el edil, 
el regidor abogó por “avanzar en 
la tramitación de un espacio fe-

rial” en la  ciudad. “Quiero pensar 
que es un despiste”, indicó Del 
Páramo, que defendió la creación 
en La Vega de “un espacio multi-
funcional que aúne el tejido pro-
ductivo con servicios públicos y 
culturales”. 

La réplica a Somos desde el 
PSOE llegó ayer mismo. La edil  
Ana Rivas quiso dejar claro que 
los socialistas son conscientes de 
que la ciudad precisa un espacio 
para eventos feriales, pero que re-
chazan “copiar la Feria de Mues-
tras de Gijón”, algo que calificó 
de “ocurrencia de fin de semana” 

de Somos. A su juicio, lo que 
Oviedo necesita son “espacios 
propios que respondan a sus ne-
cesidades”. “Mientras el Alcalde 
trabaja por La Vega, otros se han 
dedicado a enredar y a proponer 
ocurrencias”, añadió Rivas sobre 
Somos. “Tanto viajar y al final su 
solución es una copia”, sentenció. 

Desde IU, Iván Ávarez, moles-
to con esta nueva trifulca, afirmó 
que su formación va a seguir 
apostando por el diálogo. “Si al-
guien sigue otra dirección le hará 
un gran favor a la derecha, del 
que IU no será responsable”, dijo.

Por la izquierda, Wenceslao López y  Carlos Paniceres, ayer, durante su encuentro en el Ayuntamiento.  | LNE

Paniceres 
defiende llevar 
la ciudad del 
transporte a 
Olloniego II

 J. A. O. 
Carlos Paniceres propuso 

ayer al alcalde de Oviedo, el 
socialista Wenceslao López, 
un plan para sacar el centro lo-
gístico para camiones del polí-
gono del Espíritu Santo y lle-
varlo a Olloniegol II, donde se 
habilitaría un equipamiento 
para transportistas de ámbito 
metropolitano dotado de mo-
tel y gasolinera, entre otros 
servicios.  

Trasladar la denominada 
“ciudad de transporte”, en la 
que abren sus puertas varias 
empresas del sector, permitiría 
dejar libres unos 70.000 me-
tros cuadrados de terreno en el 
recinto industrial de Cerdeño, 
que no tiene parcelas libres 
desde hace años, y, de paso, se 
cubrirían buena parte de los 
96.000 metros cuadrados que 
están disponibles en el semi-
vacío enclave de Olloniego II. 
Además del beneplácito del 
gobierno municipal, que se ha 
comprometido a estudiar la 
propuesta, el presidente de la 
Cámara también debe contar 
con el visto  bueno de la admi-
nistración autonómica. 

“La propuesta es razonable 
y permitiría contar con un 
equipamiento de ámbito me-
tropolitano, ya que OIloniego 
se encuentra a las puertas del 
área central”, indicó Panice-
res tras reunirse con el Alcal-
de. Además, el presidente de 
la Cámara de Comercio tam-
bién considera necesario el 
traslado para aliviar los pro-
blemas de tráfico en Cerdeño. 

Grupo de trabajo 
Entre las cuestiones abor-

dadas por Paniceres y Wen-
ceslao López también figuró 
la constitución de un grupo de 
trabajo y reflexión para abor-
dar un plan estratégico para el 
futuro de la ciudad. El presi-
dente de la Cámara y el Alcal-
de coincidieron en la necesi-
dad de abordar ese proceso 
desde un punto de vista metro-
politano. “Si superamos la vi-
sión exclusivamente local to-
do va a ser más sencillo”, afir-
mó Carlos Paniceres tras la re-
unión. 

El presidente de la 
Cámara propone un 
centro logístico para 
camiones metropolitano

Pabellón o recinto ferial, dos alternativas  
que difieren en tamaño, costes y usos

J. A. O. 
El pabellón que ayer propuso Carlos Paniceres, 

presidente de la Cámara de Comercio, para cubrir 
las necesidades de la ciudad en materia de ferias es 
una solución considerablemente más sencilla y eco-
nómica que el gran recinto planteado por el edil Ru-
bén Rosón (Somos) a imagen y semejanza del Luis 
Adaro de Gijón. Y es que en el complejo de la ciu-
dad costera, de 160.000 metros cuadrados de super-
ficie total, conviven tres pabellones, el mayor de 

ellos de 6.500 metros cuadrados, y otros espacios 
cuyo uso se reduce casi exclusivamente a la feria de 
muestras del mes de agosto. 

Un pabellón ferial es lo que tiene, por ejemplo, la 
ciudad de Avilés en La Magdalena. Se trata de un  
inmueble multiusos que lo mismo acoge una feria 
ganadera que un festival de la cerveza. La superfi-
cie útil es de 8.000 metros cuadrados, la mayor par-
te repartidos en dos espacios de exposición, aunque  
hay otros equipamientos como un auditorio.
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